

weltoffen und demokratisch · vielfältig und bunt · gemeinsam stark

Die aktuellen gesellschaftspolitischen Entwicklungen in Deutschland veranlassen uns als Lebenshilfe Bremen, unsere Werte und Überzeugungen darzulegen, die wir als gemeinnütziger Verein und sozialer Leistungserbringer in der Eingliederungshilfe sowie Kinder- und Jugendhilfe als selbstverständlich erachten. Wir möchten damit ein Zeichen gegen jede Form von Hass, Gewalt und Diskriminierung setzen.

Die **Gemeinschaft** und das **Miteinander** von ganz unterschiedlichen Menschen - ungeachtet ihrer ethnischen Herkunft, ihrer Religion, ihres Geschlechts, ihrer sexuellen Identität oder jeglicher Form einer Behinderung - bilden das Fundament der Lebenshilfe Bremen. Wir sind zutiefst davon überzeugt, den Weg zu einer gleichberechtigten Teilhabe von Menschen mit einer Beeinträchtigung und einer inklusiven Gesellschaft nur gemeinsam gehen zu können.

Wir sehen die **Vielfalt** unserer Kolleg*innen und der ehrenamtlich Engagierten, unserer Mitglieder, der Nutzer*innen unserer Angebote mit ihren Familien sowie der Partner*innen der Lebenshilfe als große Bereicherung für das fachliche und kreative Potential unserer täglichen Arbeit. Wir finden: **bunt** macht glücklich und freuen uns über die Zusammenarbeit von Menschen aus aller Welt mit den unterschiedlichsten Hintergründen und Geschichten. Gemeinsam arbeiten wir Hand in Hand und verurteilen jegliche Form von Ausgrenzung und Fremdenfeindlichkeit.

Dies gelingt nur mit einer **weltoffenen** Haltung und einer internationalen Willkommenskultur. Diese ist und bleibt für uns als Lebenshilfe selbstverständlich. Wir stehen ein für **Demokratie** und einen auf Dialog und verschiedenen Meinungen basierenden respektvollen Umgang miteinander. Erst durch die Partizipation und das Engagement von vielen können wir Aufgaben, Projekte und Situationen aus unterschiedlichen Blickwinkeln betrachten und den für alle besten Weg finden.